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Aprova^ao de delibera?ao em minuta

Aos dez dias do mes de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas 10h, instalai?6es da
da CIMBSE, Pra?a Luis de Camoes, 45, 6300-725 Guards, realizou-se uma reuniao ordinaria do
Conselho Intermunicipal, corn os representantes dos seguintes Municipios que integram a
CIMBSE—--—--—-—-——---
Municipio de Almeida, representado pelo Presidente da C.M., Antonio Jose Monteiro Machado; -
Municipio de Belmonte, representado pelo Presidente da C.M., Antonio Pinto Dias Rocha; —-—
Municipio de Celorico da Beira, representado pelo Presidente da C.M,, Carlos Manuel da Fonseca
Ascensao;———————————————————————————————————————

Municipio da Covilha, representado pelo Chefe de Gabinete do Presidente da C.M., Helio
Fazendeiro;——————————————————————————————————————

Municipio de Fornos de Algodres, representado pelo Presidente da C.M., Antonio Manuel Pina
Fonseca; ————————————————————————————————————————

Municipio do Fundao, representado pelo Presidente da C.M., Paulo Alexandre Bernardo
Fernandes; ——————————————————————————————————————

Municipio de Gouveia, representado pelo Presidente da C.M., Luis Manuel Tadeu Marques; -—
Municipio da Guards, representado pelo Presidents da C.M., Sergio Fernanda da Silva Costa; -
Municipio de Manteigas, representado pelo Presidente da C.M., Flavio Miguel Tacanho Massano;
Municipio da Meda, representado pelo Presidente da C.M., Joao Germane Mourato Leal Pinto; -
Municipio de Pinhel, representado pelo Presidente da C.M., Rui Manuel Saraiva Ventura; ———
Municipio do Sabugal, representado pela Vice-Presidente da C.M., Silvia Gon^alves Nabais; -—
Municipio de Seia, representado pelo Chefe de Gabinete do Presidente da C.M., Bruno Miguel
Monteiro Ferreira; ———————————————————————————————————

Municipio de Trancoso, representado pelo Presidents da C.M., Amilcar Jose Nunes Salvador; —
Nao se fez representar o Municipio de Figueira de Castelo Rodrigo.—————————————
Esteve tambem presente nesta reuniao o tecnico do Municipio de Pinhel, Julio Coelho e o Primeiro
Secretario Executive da CIM-BSE, Antonio Miraldes, que secretariou a reuniao. ————————

Paginal de 4



BEIRAS
E SERRA DA ESTRELA
COMUNIDADE INTERMUNIC PAL

Verificada a existencia de quorum, o Presidents do Conselho Intermunicipal, Luis Tadeu declarou
aberta a reuniao ordinaria, pelas 10h15, agradecendo a presen?a de todos. —————————
I - ORDEM DO DIA -----------------------------------

1 - Assuntos agendados: ———————————————————————————————
1.6. Analise e discussao de assuntos relacionados corn a area dos transportes,
designadamente: ———————————————————————————————————
1.6.1 Analise, discussao e votagao das pe^as do procedimento do concurso publico
internacional para a contratagao de services de transporte rodoviario de passageiros da
CIMBSE; ----------------------------------------
0 Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luis Tadeu apresentou para analise as
pe?as do procedimento do concurso publico internacional para a contrata^ao de servi^os de
transporte rodoviario de passageiros da CIMBSE. —————————————————————
Apos uma analise e discussao dos documentos, previamente enviados e que constam como anexo
a presente ata, o Presidents do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luis Tadeu colocou a
vota^ao as pe?as do procedimento, tendo sido aprovadas por unanimidade. —————————

1.6.2 Analise, discussao e votagao da autoriza^ao do langamento do procedimento do
concurso publico internacional para a contratagao de servigos de transporte rodoviario de
passageiros da CIMBSE; ———————————————————————————————
No seguimento do ponto anterior da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Intermunicipal
da CIMBSE, Luis Tadeu colocou a consideragao do Conselho a autoriza^ao do lan?amento do

procedimento do concurso publico internacional para a contrata^ao de services de transporte
rodoviario de passageiros da CIMBSE, documento enviado antecipadamente aos presentes,
constando como anexo a presente ata. ——————————————————————————
Depois de analisado e discutido o assunto, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luis Tadeu colocou-o a vota^ao, tendo side aprovado por unanimidade. ———————————
1.6.3 Analise, discussao e vota^ao sobre o Gestor do contrato por parte da CIMBSE para o
concurso publico internacional para a contrata^ao de servi^os de transporte rodoviario de
passageiros da CIMBSE; ———————————————————————————————
No ambito do procedimento do concurso publico internacional para a contrata?ao de servigos de
transporte rodoviario de passageiros da CIMBSE, o Presidente do Conselho Intermunicipal da
CIMBSE, Luis Tadeu, apresentou para analise e discussao a proposta de designar o Primeiro
Secretario Executivo Intermunicipal, Antonio Miraldes para Gestor de Contrato, ————————

/
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Depois de analisada e discutida a proposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luis Tadeu, colocou-a a votagao, tendo sido aprovada, por unanimidade. ———————————
1.6.5 Analise, discussao e votagao das pe^as do procedimento do Ajuste Direto as varias
operadoras no territorio da CIM para a contratagao de servigos de transporte rodoviario de
passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; ——————————————————————
0 Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luis Tadeu apresentou para analise e
discussao as pe?as do procedimento do Ajuste Direto as varias operadoras no territorio da CIM
para a contratagao de servi^os de transporte rodoviario de passageiros da CIMBSE, durante 12
meses, documentos enviados antecipadamente e que constam como anexo a presents ata. ——
Depois de analisado e discutido o assunto, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luis Tadeu, colocou as pe?as do procedimento do Ajuste Direto a votagao, tendo as mesmas sido
aprovadas por unanimidade. ———————————————————————————————
1.6.6 Analise, discussao e vota?ao da autorizagao do langamento do Ajuste Direto as varias

operadoras no territorio da CIM para a contratagao de servigos de transporte rodoviario de
passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; ——————————————————————
No seguimento do ponto anterior da ordem de trabalhos, o Presidente do Conselho Intermunicipal
da CIMBSE, Luis Tadeu colocou a considera?ao do Conselho a autorizai?ao do lan^amento do
Ajuste Direto as varias operadoras no territorio da CIM para a contrata?ao de services de
transporte rodoviario de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses. ————————————
Colocada a vota^ao, a autorizaQao do lan?amento do Ajuste Direto as varias operadoras foi
aprovada, por unanimidade. ———————————————————————————————
1.6.7 Analise, discussao e votagao sobre o gestor do contrato por parte da CIMBSE para o
Ajuste Direto as varias operadoras no territorio da CIM para a contratagao de services de
transports rodoviario de passageiros da CIMBSE, durante 12 meses; ——————————
No ambito do procedimento do Ajuste Direto as varias operadoras no territorio da CIM, o
Presidents do Conselho Intermunicipal da CIMBSE, Luis Tadeu, apresentou para analise e
discussao a proposta de designer o Primeiro Secretario Executivo Intermunicipal, Antonio Miraldes
para Gestor de Contrato. ————————————————————————————————
Depois de analisada e discutida a proposta, o Presidente do Conselho Intermunicipal da CIMBSE,
Luis Tadeu, colocou-a a votagao, tendo sido aprovada, por unanimidade, a designaQao do Primeiro
Secretario Executivo Intermunicipal, Antonio Miraldes para Gestor de Contrato por parte da
CIMBSE para os varies Ajustes Diretos de 12 meses para a contrata?ao de servi9os de transporte
rodoviario de passageiros da CIMBSE. ——————————————————————————
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APROVAQAO EM MINUTA-------------------------------------------------------------------------------------^^^
As deliberates constantes da presents ata foram aprovadas em minuta para efeitos de execu?ao

ENCERRAMENTO--------------------------------------------------------------
Pelas 13h00, verificando-se nao haver mais assuntos a tratar, o Presidente do Conselho

Intermunicipal da CIMBSE, Luis Tadeu declarou encerrada a reuniao, da qual, para constar, se
lavrou a presents deliberagao em minuta que vai par si assinada. ——————————————

0 presidents do Conselho Intermunicipal

^
•^

Luis Manuel Tadeu Marques

0 Primeiro Secretario Executivo

,\

AYitonio Jose Dinis Miraldes
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